

Bauanleitung zur Conversion für *Hütter Hü 211 1/72*

(auf der Basis von 1 x He 219 A-0 von Dragon 1/72)

- 1.) Folgende Bauteile des Dragon-Bausatzes werden nicht benötigt:
die Ätzteile für die Radarantennen.
- 2.) Folgende Bauteile des Dragon-Bausatzes müssen zuvor bearbeitet werden:
rechte und linke Tragfläche: bitte die Außenflächen in gerader Linie ab dem Triebwerk entfernen, sie werden zum Bau nicht benötigt.
- 3.) Die Maschine ist gemäß der Bauanleitung von Dragon komplett aufzubauen, bitte aber noch nicht lackieren.
- 4.) Nun sind die Resin-Tragflächen an den Motoren in gerader Linie an die Anschlußstücke anzukleben. Bitte auf die gleiche Höhe achten wie bei den Rumpfanschlussstücken. Teile ggf gut miteinander verspachteln.
- 5.) Da es sich um ein Projekt handelt, ist dem Modellbauer jegliche Freiheit auf Lackierung und Kennung gegeben. Evtl gemäß Farbschema der Bauanleitung lackieren.

Viel Spaß beim Bau dieses überaus seltenen Modells.

Assembly instruction for the resin conversion of *Hütter Hü 211 by Bird Models (2006)*

- 1.) The following parts of the kit by Dragon are not for use with this conversion:
the photo-etched parts for the radar antennas.
- 2.) The following parts of the Dragon kit must first be changed:
the right and left wing panel: please cut off the external section of the wings commencing after the engines, they are not for use with this conversion.
- 3.) Please build now the He 219 model with help of Dragon assembly instruction, but please do not varnish the model!
- 4.) Please glue now the resin wings to the engines as shown on the original drawing and smooth all the parts.
- 5.) Because the Hütter Hü 211 is only remaining a project, the model-maker can decide himself which camouflage and markings he'll use.

Have a lot of fun with this Bird Models resin conversion!